

Halberstädter Volksstimme

Volksstimme vom 17.10.2014

Flugpioniere in der Tierwelt

Halberstadt (sc) „Flugpioniere der Erdgeschichte“ ist der Vortrag zur der nächsten Abendveranstaltung des Heineanums benannt. Dazu wird am Dienstag, dem 21. Oktober, um 19 Uhr in den Vortragsraum der Museen am Domplatz eingeladen.

Dr. Elke Gröning und Prof. Dr. Carsten Brauckmann stellen während ihres Vortrages Vertreter aus verschiedenen Tiergruppen vor, die passives und aktives Fliegen beherrschten. Insbesondere entwickelten und perfektionierten Fluginsekten, Flugsaurier, Vögel und Fledermäuse ein aktives Fliegen. Die Experten erzählen etwas zur Evolution und zeitlichen Verbreitung der verschiedenen Flugweisen und bringen dafür vielfältige Beispiele, heißt es in der Ankündigung aus dem Naturkundemuseum Heineanum, dessen Sammlungs- und Forschungsschwerpunkt Vögel sind.